

WICHTIGE INFORMATION

Coronavirus: Besuchsregelung und Öffnung der Gastronomie Piazza

Liebe Angehörige, Besucher und Gäste

Der Bundesrat und der Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft haben kürzlich eine weitere Lockerung der Massnahmen zur Eindämmung des **Coronavirus** beschlossen.

Für Sie heisst das: Besuche im und ausserhalb des WBZ sind unter strikter Einhaltung der Besuchsregelung wieder möglich. Die Gastronomie Piazza (Restaurant Piazza und Kaffee-Bar) und alle anderen Angebote sind für externe Gäste wieder geöffnet. (siehe auch Infos an und bei den Eingängen sowie www.wbz.ch).

Es gelten im ganzen WBZ weiterhin die vorgegebenen **Verhaltens- und Hygieneregeln**.

Die Geschäftsleitung